Hérépian

Les Goldwing ont ébloui les rues du village



■ D'heureux propriétaires de Goldwing prennent la pose.

De nombreuses Goldwing s'étaient donné rendez-vous en fin de matinée sur la Place Étienne-Pascal à l'initiative des Motards des Hauts Cantons et avec la participation du Goldwing – Club du Languedoc-Roussillon.

Avec leur carénage flamboyant et leur allure impériale, elles avaient de quoi faire tourner la tête.

Pour le midi, un point de res-

tauration rapide avait été mis en place avec grillade et frites. Des tours de ville ont été organisés à la grande joie des enfants au cours de l'après-midi. Un quiz sur Hérépian a été proposé aux différentes personnes avec à la clé une récompense pour les gagnants grâce aux lots offerts par les commerçants d'Hérépian et de Lamalou-les-Bains.

midilibre.fr